

There are no translations available.



Nachdem der neue Präsident der Vereinigten Staaten von Amerika gewählt ist, stellt sich vieler Orts die Frage, welche Veränderung in der Innen- und Außenpolitik werden tatsächlich umgesetzt und wie wird sich dies auf die vielen aus dem Ausland stammenden

Menschen in Amerika und dem Rest der Welt auswirken. Es ist anzunehmen, dass ein Großteil der Absichten Trumps in seinen Wahlreden reine Propaganda waren um Wählerstimmen, aus bislang eher unmotivierten Wahlkreisen, zu mobilisieren. Eine Demokratie wie sie in Amerika seit Jahrhunderten praktiziert wird, kann und wird durch einen noch so radikalen Präsidenten ihre Verfassung und Grundrechte niemals aufs Spiel setzen. Insofern wird man den Amtsantritt des neuen Präsidenten 2017 mit einer gewissen Gelassenheit entgegenreten können